

Tanz ins Weltall

Kosmisches Vergnügen beim Zwickauer Ärzteball

Das Konzert- und Ballhaus „Neue Welt“ Zwickau wird am 13. April 2024 zum Schauplatz einer beliebten glamourösen Veranstaltung: dem Zwickauer Ärzteball. Die Medizinische Gesellschaft Zwickau, die Kreisärztekammer Zwickau und Veranstalter Krauß Event GmbH laden dazu ein, eine rauschende Ballnacht zu erleben und dabei das Motto des Abends zu zelebrieren: „Fly me to the moon“.

Die Gäste erwartet erneut eine faszinierende Gala, dieses Mal von Frank Sinatras zeitlosem Welthit inspiriert. Das ballerprobte Salon Orchester Dresden und DJ Dirk Duske werden für die musikalische Untermalung sorgen und die Tanzfläche bis in die frühen Morgenstunden beleben. Eine farbenfrohe



Konzert- und Ballhaus „Neue Welt“ Zwickau

Show-Tanzeinlage schafft eine mitreißende Atmosphäre. Der Abend wird zudem spannende Einblicke in die Arbeit der Weltraum-Medizin bieten. Und zum ersten Mal wird zu dieser Veranstaltung ein Gala-Dinner als kulinarisches Highlight serviert.

Der Kartenvorverkauf für diesen Abend hat bereits begonnen und ist unter www.kraussevent.de verfügbar. Sichern Sie sich rechtzeitig Ihre Tickets für eine unvergessliche Nacht voller Tanz, Feier und Genuss. ■

Kreisärztekammer Zwickau